



私たちはコロナ感染対策に留意して活動をしています

**第3回「吉起村」売店 盛況でした！**  
去る10月25日(日)10:00～ 旧岡田商店  
津田住民会森谷会長も来店いただきました。  
多くのご来店のみなさま、ありがとうございました。



地区のみなさんからの  
売店への出品をお願い  
します!!  
季節野菜や果物  
手作り作品  
手放してもいい逸品  
などお待ちしております!

コロナ禍ですが、9月から毎月縁起村売店を開店しようと実行委員会で決めました。10月は開店日が下旬でしたので美味しい鍋用の野菜をはじめ、手作りバッグなど色々な種類の品が出品され、今回も盛況の内に終了できました。もちろんマスク等着用しましたよ。ご来店なされた皆様には改めて御礼申し上げます。

今回は大月市議員はじめ真賀や野原のみなさんもお越し下さいました。縁起村実行委員会メンバーはユニフォームジャンパーを着て連帯感も…。私たちの活動が少しずつ皆様方に認められはじめご支援の輪も広がっているように感じています。今後ともよろしくご支援のほどお願いいたします。

**次回く12月6日 10:00～ 吉 旧岡田商店にて**  
**第4回「吉縁起村 売店」を開催します>**



## 岡田商店ガレージ・横部屋の改修中!



真庭市補助金対象の改修作業の1つに岡田商店改修があります。

片付けは実行委員会で執り行い、ガレージとその横奥の部屋は黒田安治さんに改修をお願いしています。

写真上と右はガレージ横の部屋の工事前と工事中の写真ですが、現在は部屋には畳が敷かれ、会合もできる部屋に改装されています。ガレージには新たに玄関扉を吉集会所の物を取り付けて、将来的にはガレージを売店に当てる計画をしています。



またガレージと横の部屋には新たに照明器具を設置して、地区のみなさんが立ち寄れる集会所としての機能も果たせられるように計画しています。実行委員一同、今から楽しみにしています。家の使用許可を戴いた岡田多美様・岡田浩三様に紙面を借りて厚く御礼申し上げます。

## 真庭市助成金

**「持続可能なまちづくり事業」**  
**申請しました!**

縁起村の活動資金となる助成金の申請を振興局中川参事のご指導の下、足かけ2ヶ月かかって申請できました。縁起村の活動は定住促進にも繋がり空き家対策にも有効だとの判断も頂き申請の運びとなりました。

左写真の吉中通りの旧岡田商店の改修がそれにあたり、助成額満額が補助金として真庭市から支給されることになっています。

11月30日(月)本庁から担当の小藤さんが現地に検分に来られます。

申請した内容は以下の通りです。

### 1.大案内看板の設置

岡田商店横空き地奥に設置

### 2.岡田商店ガレージとその横部屋の改修

### 3.訪問スポット周辺整備

長袖護王宮様への通路  
休憩処周辺整備

### 4.縁起村事務費用

新聞発行・ラミネート  
PCインク

など合計83万円の内**80万円が支給されることに**。不足は売店売り上げ等から補填することになっています。

